
Ana Carolina
Taborda de

Castro
 
 
 
 
 
 
 
 

Discente

Muito prazer! Sou Ana Taborda, aluna de Amb 1, faço parte do
Grêmio Estudantil como associada da diretoria de PINS
(Projetos de Incentivo à Mobilização Social) e já representei
nosso campus em um congresso da UBES que aconteceu no
começo do ano, em Brasília. Pela minha experiência nestes
projetos, acredito que posso representar bem nós estudantes
no CONCAM.



Ana Luísa da
Silva Otavio

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Discente

Meu nome é Ana Luísa da Silva Otavio, sou de Ali2 e tenho
16 anos. Gostaria muito de ter a oportunidade de compor o
CONCAM, pois como aluna, estou inserida na rotina de
nosso campus e conheço as principais questões
apontadas pelos estudantes, suas demandas, assim como
necessidades e acredito que posso colaborar fazendo esta
ponte de comunicação em nome de nós, alunos. Por este
motivo, peço seu voto� 



Bruna Sena
Pereira

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Discente

Candidato não disponibilizou  texto de apresentação.



Eduarda Santos
Pereira

 
 
 
 

Discente

Me chamo Eduarda, estou cursando o segundo ano do curso
técnico integrado ao meio ambiente. Quero fazer parte dessa
ação para conseguir dar uma visão de aluna, representando
as pessoas do meu convívio, para o conselho do campus.



Gabriel
Vasquinho

Ferrari
 
 
 

Discente
Olá a todos, espero que estejam bem! Me chamo Gabriel
Vasquinho Ferrari e sou Licenciando em Ciências Biológicas.
Me matriculei no curso de biologia em 2019 e desde então
atuo diretamente com assuntos internos dentro do instituto.
De início, assim que entrei comecei a trabalhar na Comissão
Própria de Avaliação (CPA) e graças a esse desempenho
exerci a função como representante discente em dois
mandatos, terminando o segundo no começo deste ano
(2022). Após investir grande parte da minha graduação em
objetivos institucionais e acadêmicos, decidi entrar no
Conselho de Campus em 2021 para atuar diretamente em
funções mais internas do nosso campus, realizando o
trabalho em prol do melhoramento do IFSP, permitindo que eu
adquirisse bastante experiência ao longo dessa trajetória.
Como este trajeto chegou ao fim, desejo me reeleger para que
consiga continuar trabalhando para o favorecimento de todos
os estudantes e outros segmentos presentes na instituição.



Guilherme
Nascimento do

Carmo
 
 
 
 
 
 
 

Discente

Candidato não disponibilizou  texto de apresentação.



Laura Airi
Iwasaki Sato

 
 
 
 
 
 
 
 

Discente

Bom dia, tarde ou noite! Meu nome é Airi e atualmente estou
cursando o primeiro ano do ensino médio integrado ao
técnico, sou de Alimentos 1 e, apesar de ter mínima
experiência com toda essa situação, espero conseguir ser de
ajuda para o campus.



Luiz Carlos
Tassinari de

Oliveira
 
 
 
 
 
 

Discente
É sabido que o Representante Discente ocupa a função de interlocutor
das causas acadêmicas junto ao CONCAM.
Tendo em vista que conheço a grande maioria de vocês, bem como
quase todos os Docentes com os quais tenho bom relacionamento e
nutro grande admiração, valho-me do presente para lançar a minha
candidatura ao cargo de Representante Discente ao próximo biênio.
Meu intuito é o de promover a representação de vocês no CONCAM em
tudo o que disser respeito aos interesses de nossa comunidade
acadêmica.
Os que me conhecem pessoalmente sabem que prezo pela
assiduidade e participação em todas as aulas, bem como pela boa
convivência e respeito a todas as pessoas e normas de nossa
comunidade; bem como pela defesa dos interesses estudantis.
Nesse sentido conto com o voto de vocês, para que juntos possamos
contribuir para a continuidade da excelência em educação, fato que já
experimentamos em nosso Campus desde a sua constituição.
Despeço-me desejando-lhes sorte e êxito em seus ideais acadêmicos.



Mariana Souza
Barreto

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Discente

Candidato não disponibilizou  texto de apresentação.



Miguel
Rodrigues Dias

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Discente

Meu nome é Miguel Rodrigues Dias sou de Ibiúna e estou
cursando o primeiro Ano do Ensino Médio Técnico em Meio
Ambiente. Estou me candidatando para ser um dos
representantes do corpo discente do Conselho do Câmpus,
e trago comigo a referência de dedicação, esforço,
transparência e a disposição ao diálogo tanto com os
alunos quanto aos servidores. Uma das minhas propostas
é de aproximar os alunos das decisões de
responsabilidade do ConCam, e juntos alavancaremos o
progresso para que nós e os futuros integrantes do
câmpus tenhamos orgulho de dizer que passamos por
aqui. E também manter sempre nossa liberdade de
expressão, que tanto admiro em nossa escola. Conto com
sua parceria para que eu tenha a possibilidade de levar
adiante estas e outras boas ideias que surgirão em nossa
caminhada.



Otávio Henrique
Pereira

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Discente

Aluno do Curso Bacharelado em Administração (BAD) do
Campus São Roque, representante da turma 7 (2019/1),
coordenador administrativo do cursinho popular EaD do IFSP
(2022) e estagiário em administração de operações com
foco em normas e procedimentos orientados pelo Six Sigma.
Natural de São Roque, tenho 30 anos e sou reconhecido
pelos colegas por sempre apoiá-los no que está ao meu
alcance. Na administração, minha área de maior interesse é
a de Recursos Humanos. Gostaria de destacar que caso seja
eleito, minha atuação será orientada pelos valores: 1.
PARTICIPAÇÃO ATIVA, junto aos demais membros, nos
processos de tomada de decisão; 2. Representar com
RESPONSABILIDADE e ÉTICA, o corpo discente; 3. BUSCAR
CONHECIMENTO e DESENVOLVIMENTO DE COMPETÊNCIAS
sempre que necessário para atuação; 4. CRIAR UM LEGADO
para que o ConCam seja conhecido e atrativo para o corpo
discente, principalmente do curso Bacharelado em
Administração do Campus São Roque.             
 Otávio Henrique Pereira CRA E-015093



Ana Carolina
Macena
Francini

 
 
 
 
 
 

Docente

Meu nome é Ana Carolina Macena e sou professora de
português e espanhol no IFSP - Câmpus São Roque desde
2015. Enquanto representante dos servidores docentes no
Conselho de Câmpus, meu objetivo é poder contribuir no
debate democrático para que as melhores decisões e ações
possam ser tomadas para o bom funcionamento e
desenvolvimento do nosso câmpus.



Carlos Alberto
Araripe

 
 
 
 
 
 

Docente

Olá pessoal! aqui é o Araripe! Docente lotado no BAD, mas
fornecendo QUALIDADE a todos os demais cursos! Um brinde a
isso!�����



Fernando
Schoenmaker

 
 
 
 
 
 

Docente

Candidato não disponibilizou foto pessoal e texto de
apresentação.



Márcia de
Oliveira Cruz

 Docente

Docente do campus há oito anos, proponho-me a
encaminhar as necessidades de nossa comunidade para
serem debatidas por meio do diálogo e do respeito à
diversidade de pensamentos.



Mariana Bizari
Machado de

Campos
 
 
 
 
 

Docente
Sou professora de Química e docente do câmpus São Roque
desde o ano de 2015. Ao longo desses anos de IF, sempre me
dediquei com afinco às atividades da instituição, participei de
diferentes projetos de ensino, pesquisa e extensão, além de
diferentes comissões e grupos de trabalho. Nos anos de 2017 e
2018, exerci a função de coordenadora do Curso Técnico em
Meio Ambiente, onde pude aprender um pouco mais sobre o
funcionamento dos cursos e sobre questões institucionais.
Gostaria de participar do CONCAM para assim poder
contribuir positivamente com as decisões do câmpus São
Roque, em busca sempre de uma instituição democrática,
respeitosa para todos e que continue sendo referência de
educação pública de qualidade para São Roque e região.



Rafael Batista
Novaes

 
 
 
 
 
 
 

Docente

Candidato não disponibilizou foto pessoal e texto de
apresentação.



Rodrigo
Umbelino da

Silva
 Docente

Prezados docentes, sou o prof. Rodrigo Umbelino, professor de
sociologia, sou candidato do nosso segmento para a nova
composição do Conselho de Campus - Concam. Sigo nesta
eleição buscando a recondução e gostaria de contar com o
seu voto para continuar o meu trabalho junto a esta
importante instância consultiva e deliberativa. Como
conselheiro e representante do segmento docente, busquei
nestes dois anos, participar ativamente das discussões,
sempre pautando a minha participação com transparência e
parcimônia. Caso eleito, tenho por objetivo, corroborar as
minhas análises e deliberações, fundamentando-as naquilo
que foi construído enquanto grupo. Muito obrigado. . 



Edu Souza de
Oliveira Junior

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Técnico Administrativo

Candidato não disponibilizou foto pessoal e texto de
apresentação.



Fabiano
Santana da

Silva
 
 
 
 
 
 
 
 

Técnico Administrativo

Candidato não disponibilizou foto pessoal e texto de
apresentação.



Guilherme
Valagna
Pelisson

 
 
 
 
 
 
 
 

Técnico Administrativo

Doutor em Geografia pelo Programa de Pós-Graduação em
Geografia da Universidade Federal de Jataí (UFJ) - Jataí/GO-;
Mestre em Geografia pela Universidade Federal de Santa
Maria (UFSM) - Santa Maria/RS -; Especialista em
Agronegócio pela Universidade Pitágoras UNOPAR -
Ituiutaba/MG; Tecnólogo em Agronegócio pela Universidade
do Estado de Minas Gerais (UEMG) - Ituiutaba/MG; Licenciado
e Bacharel em Geografia pela Universidade Federal de
Uberlândia (UFU), Campus Pontal - Ituiutaba/MG - . É membro
no Laboratório de Estudos Regionais (LAGER) na UFJ. Possui
experiências anteriores como docente em sala de aula. E
atualmente ocupa o cargo de Assistente de Alunos, do quadro
de servidores Técnicos Administrativos em Educação, no
âmbito do Instituto Federal de São Paulo - Campus São Roque
(IFSP - SRQ).



Mateus
Guimaraes

Borges
 
 
 
 
 
 
 
 

Técnico Administrativo

Candidato não disponibilizou  texto de apresentação.



Rafael Billar de
Almeida

 
 
 
 
 
 

Técnico Administrativo

Candidato não disponibilizou foto pessoal e texto de
apresentação.



Ramiéri Moraes
 
 
 
 
 
 
 
 

Técnico Administrativo

Candidato não disponibilizou foto pessoal e  texto de
apresentação.



Roseli Gomes de
Lima Costa

 
 
 
 
 
 

Técnico Administrativo

Candidato não disponibilizou  texto de apresentação.


